

France Dressage, ouverture d'un centre de valorisation au Pin

L'association France Dressage a pour objectif de développer l'élevage de chevaux de dressage en France, Dans le contexte actuel français, il manque des préparateurs de jeunes chevaux de dressage par rapport aux demandes des éleveurs. De ce fait, les chevaux ne sont pas travaillés avec une méthode leur permettant une évolution future vers un niveau national ou international et sont plus fréquemment orientés vers la discipline du CSO.

France Dressage a ainsi développé un projet de centre de valorisation et de formation dans le but de combler ce manque. L'objectif est dans un premier temps de former des jeunes chevaux pour leur présentation à la finale nationale de Saumur, mais aussi de favoriser leur commercialisation. A moyen terme, le but sera de former des cavaliers pouvant préparer des jeunes chevaux dans l'ensemble des régions françaises.

Grâce a un partenariat avec les Haras nationaux et après quatre années de préparation, ce centre a ouvert ses portes début mai au HN du Pin pour une période de cinq mois. Objectif: préparer des chevaux de 3 à 6 ans pour la Grande Semaine de Saumur 2007. Basé au coeur de la région comptant le plus de naissances de chevaux de sport par an (20% de l'effectif national), le HN du Pin est au centre des principales manifestations liées au dressage (Paris, Saint-Lô et Saumur) et dispose d'infrastructures d'accueil idéales: 140 boxes, trois manèges, quatre carrières, 55 chambres et une cantine. Le HN du Pin est aussi le social de France Dressage.

Nick Kemps, cavalier hollandais de 19 ans, a été choisi pour travailler les chevaux. Nick est actuellement en formation au NHB Deurne (Nederland Hippische Bond). Cette formation équestre de cinq ans lui permettra d'aboutir à un diplôme d'instructeur d'équitation. Il a déjà une bonne expérience du travail des jeunes chevaux, ce qui lui a permis de s'octroyer les première et troisième places du championnat de Hollande des chevaux de 4 ans en janvier dernier.

Dans le cadre de son stage, son professeur, M. Loeffen, accompagné de Mmc. Schroder, nouvellement nommée chef d'équipe des jeunes cavaliers en Hollande, viendront toutes les trois semaines contrôler le travail des chevaux.

Sélectionnés sur leur potentiel à participer à la finale de Saumur, les chevaux sont placés par les éleveurs français pour cinq mois. Une participation de 500 € par mois leur est demandée à cette occasion. Le centre peut accueillir sept chevaux.

L'objectif est à terme de pouvoir former des cavaliers sur place, mais aussi par des échanges avec NHB Deurne. Ces cavaliers pourront ensuite être soutenus pour développer des centres du même type sur tout le territoire français. Concernant la formation, l'objectif est de préparer et de valoriser des chevaux de dressage, mais aussi de valoriser les allures des chevaux d'obstacle et d'autres disciplines pour favoriser leur commercialisation.

Article mis en ligne le 11/06/2007.